

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Kooperation mit der SEO-Küche: Professioneller Rechtstexte-Service trifft professionelles Online-Marketing

Die IT-Recht Kanzlei freut sich, mit der SEO-Küche Internet Marketing GmbH & Co. KG einen Kooperationspartner für professionelles Onlinemarketing vorstellen zu dürfen. Die SEO-Küche hat sich auf die Fahnen geschrieben, mit über 80 festangestellten Mitarbeitern an derzeit 7 Standorten in Deutschland (Rosenheim bei München, Starnberg, Dresden, Erfurt, Berlin, Hamburg und Köln) das Onlinemarketing interessierter Onlinehändler zum Brodeln zu bringen.

Nach der Gründung im Jahr 2009 und mehr als 1.700 betreuten Unternehmen im Bereich Onlinemarketing erweitert die SEO-Küche nun Ihr Leistungsportfolio mit dem AGB-Service der IT-Recht Kanzlei für ihre eCommerce-Lösungen.

Mandanten der IT-Recht Kanzlei können so die Qualität und Erfahrung beider Häuser für den Auf- und Ausbau Ihres Onlinehandels nutzen.

Nicole Jahn, Partnermanagement SEO-Küche zur Kooperation:

“

"Wir freuen uns, in der IT-Recht Kanzlei einen Partner gefunden zu haben, der unseren Kunden im Bereich eCommerce-Lösungen die Möglichkeit bietet ihren Onlineshop von Anfang an mit abmahnsicheren Rechtstexten zu versorgen und diese danach nachhaltig aktuell und gesetzeskonform zu halten."

”

Max-Lion Keller, Gesellschafter der IT-Recht Kanzlei meint:

“

"Stets aktuelle Rechtstexte im Shop vorzuhalten sind eine Grundvoraussetzung für einen möglichst stressfreien Shopbetrieb. Eine weitere Voraussetzung für einen erfolgreichen Shopbetrieb ist aber natürlich auch die Bekanntheit und Auffindbarkeit eines Shops im Web. Wir freuen uns, dass die SEO-Küche unseren Mandanten dabei ab sofort helfen kann."

”

Einen Überblick über die Online Marketing Leistungen der SEO-Küche können sich interessierte Onlinehändler [hier](#) verschaffen.

Weitere Informationen zum AGB-Service der IT-Recht Kanzlei finden Sie [hier](#).

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt